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ПрЕДСТАВЛЕНии, ЕГО иМЯ ЗНАКОМО fipAKTUHECKU КАЖДОМУ Ж1ЛЕЛЮ НАШЕГО ГОрОДА. ИТАК, ДирЕКТОр АО | 
"Н о в о к у з н е ц к * А л ь б е р т  Ивлнович Ленский.

Альберт Иванович родом из Твери. Закончив 
московский институт, вместе с женой в 1960 
году приехал в Новокузнецк. Наш город стал его 
судьбой. Сейчас ем у 58 лет . Есть две дочери. 
Старшая живет в Новокузнецке, окончила м узу- 
чилище, хоровичка, растит двоих детей . Младшая 
дочь, гордость семьи, закончила 4 курса Санкт- 
П етербургского университета, экономический 
ф акультет. Будет экономистом-международни
ком . Прекрасно владеет английским, закончила 
музыкальную  ш колу, лауреат всесоюзного ф е с
тиваля "Веселые нотки". По словам Альберта 
Ивановича "это первый интеллигент в нашей 
крестьянской сем ье".

- В свое время я руководил городом, прошел 
огромную школу жизни. У  меня было много 
учителей, которым я благодарен - Климасенко, 
Поспелов, Селинский. Когда времена изменились, 
я не стал говорить о том , что все плохо, а занялся 
коммерческой деятельностью и создал в 1991 
году А О  "Новокузнецк". В него вошли 48 основ
ных предприятий и организаций, в том числе 
администрация города, районные администрации, 
управление внутренних дел , КМ К , Запсиб, и т .д . 
Взносы были небольшими - от 50000 до 400000 
рублей. Главная задача столь низких взносов - не 
допустить преимущества больших предприятий, 
чтоб все чувствовали себя равными. Наша цель 
была создать экономическую инфраструктуру. За 
два с небольшим года мне удалось создать около 
18 совершенно новых предприятий. На сегодняш
ний день из них функционирует 2. Например, 
было предприятие "Новомед", деятельность ко
торого направлена на помощь медикам, работа

ющим в организациях. Консульта
ции профессоров высокого уровня, 
создание новых лекарственных пре- 
паратов, другие услуги. Была газета |
"Земля Кузнецкая", которая вот р: 
уж е 4 месяца не выходит, нет 
денег. Она была призвана объеди
нить вокруг себя творческую ин-, 
теллигенцию, духовных людей. Сей
час она не нужна, сознание горо
жан не устремлено к том у, чтоб 
познать в себе лучшее, раскрыться 
и отдать себя на службу обществу.

О.И. - С  чем связано закры
тие всех остальных предприятий!

- Экономические условия на
правлены на подавление мелкого и * 
среднего бизнеса. В связи с высо- I 
кими налогами практически все были 
закрыты. Налоги не дали нормально развиваться. 
Поэтому говорить о работе А О  "Новокузнецк" 
как таковой нельзя, можно говорить, к сож але
нию, о свертывании деятельности акционерного 
общ ества.

О.И. - А те, которые еще действуют!
- "Кристалл" занимается переработкой ж е

леза на металлолом. Действует при Запсибе. 
Культурный центр "Собор", за два года его 
существования состоялось около 20 выставок 
картин.

О.И. - Расскажите о своих увлечениях вне 
работы и общественной деятельности, рыбал
ке, например...

- Рыбалкой не увлекаюсь. Спорт лю блю ,

хотя ногу ломал, шайбу гонял. 
Летом  плаваю регулярно, по 3-4 

§Ц раза в день.
О.И. - Как Вам все удается!

- Секрет прост - у  всех 24 
часа в сутках , а у  меня 30. Уда
ется за счет сна.

О.И. - О  своем призвании не 
забываете!

- Только этим и живу. Я не 
I умею  спокойно жить. Сейчас для 
: справочника "К то  есть  кто  в
Новокузнецке" готовлю основ
ную статью о нашем городе. Не 

| могу допустить, чтоб там  было 
[ что-то неверно. Все больше за- 
t нимаюсь творчеством. Мне го

ворят, что если б я посвятил себя 
вокальному искусству, мог стать 

таким как Ш токолов ... Я д р уж у со многими 
композиторами - Пахмутовой, М овсесяном, Коб
зоном , новокузнецкими авторами. Я правильно 
сделал, что не пошел в искусство, оно ограничи
вает артиста. Люди делаю т из артиста идола и 
смотрят как на Бога. А  я волен в своем выборе. 
В моем  репертуаре порядка 400 советских пе
сен, около 40 крупных арий, до 200 русских, 
украинских, белорусских народных песен. В 
Новокузнецке я подготовил и осуществил 8 кон
цертных программ. Девятую сделал с орчест- 
ром русских народных инструментов в Кем еро
во. В нее вошли русские народные песни и 
романсы. Творчество для меня - это стремление 
выразить себя, а не выйти на аудиторию.

О.И. - Ваши планы!
- В перспективе, мне через 2 года стукнет 

60, я дум аю , что должен сделать лазерный диск, 
устроить презентацию и подарить его городу. 
Хочу начать писать м ем уары , так как в жизни у 
меня очень много интересных встреч с замеча
тельными людьми сою зного, даж е мирового 
масштаба. ,

Признаюсь, мнение наших респондентов не 
всегда совпадает с мнением редакции. Тем не 
м енее , спасибо Альберту Ивановичу, и до встре
чи через неделю.

Ольга ИСТОМИНА, Виктор СУХАРНИКОВ


